

MICHAEL HILTI ZUM EHRENPRÄSIDENTEN DES VERWALTUNGSRATS GEWÄHLT

Schaan (FL), 13. April 2018 – Im Rahmen der Generalversammlung der Hilti Aktiengesellschaft wurde Michael Hilti zum Ehrenpräsidenten des Verwaltungsrats auf Lebenszeit gewählt.

Michael Hilti ist seit 1990 Mitglied des Verwaltungsrats, den er von 1994 bis 2006 präsidierte. Danach übergab er den Vorsitz an Pius Baschera und verblieb bis heute als reguläres Mitglied in diesem Gremium.

Aufgrund der internen Amtszeitbeschränkung endet 2018 das offizielle Verwaltungsratsmandat von Michael Hilti. «Seine Wahl zum Ehrenpräsidenten ist nicht nur ein Zeichen der Wertschätzung und Anerkennung seiner enormen Verdienste für das Unternehmen, sondern sichert zugleich weiterhin die enge Verbindung der Inhaberfamilie zum Unternehmen», erklärt Verwaltungsratspräsident Heinrich Fischer.

Zusammensetzung des Verwaltungsrats der Hilti Aktiengesellschaft per 12. April 2018:

Heinrich Fischer, Präsident (Rüschlikon, CH), Pius Baschera (Zürich, CH), Daniel Daeniker (Zürich, CH), Barbara Milian Thoralfsson (Oslo, NOR), Kim Fausing (Sonderborg, DK) und Michael Jacobi (Andermatt, CH). Ehrenpräsident: Michael Hilti (Schaan, FL).

Die Hilti Gruppe beliefert die Bauindustrie weltweit mit technologisch führenden Produkten, Systemlösungen, Software und Serviceleistungen. Diese bieten dem Profi am Bau innovative Lösungen mit überlegenem Mehrwert. Die weltweit rund 27 000 Mitarbeitenden in über 120 Ländern begeistern die Kunden und bauen eine bessere Zukunft. Hilti erwirtschaftete 2017 einen Umsatz von CHF 5,1 Mrd. Integrität, Mut zur Veränderung, Teamarbeit und hohes Engagement bilden das Fundament der Unternehmenskultur. Der Hauptsitz der Hilti Gruppe befindet sich in Schaan, Liechtenstein.